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Monsieur le Commissaire Enquêteur,

Je viens indiquer mon opposition au projet de laverie nucléaire près de Joinville pour
les raisons suivantes :

- L'avis défavorable du premier hydrogéologue, les réflexions de la 2ème hydrogéologue
sur l'insuffisance des études hydrogéologiques.

- Les nombreuses réserves émises par l'ARS en matière d'impact sanitaire sur la
population.

- Sur le plan environnemental, selon Unitech, le traitement des eaux usées ne permet
qu'un abattement de 60 % de la radioactivité. Donc 40 % de la radioactivité est rejetée
dans la Marne. Unitech consommera 300 m3 d'eau de source par jour pour en faire une
eau de rejet polluée.

- A l'étranger, Unitech et Artélia les deux entreprises à l'origine du projet ont déjà été
condamnées pour pollution ou malfaçon : on ne peut donc leur faire confiance.

Je vous invite à faire preuve de responsabilité et donc à choisir notre environnement,
notre santé et celles de nos enfants.

Quand le mal sera fait, il sera trop tard.

Merci de votre attention.

Geneviève DONATO
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